



ESPECIALISTAS ACTUALIZARON CONOCIMIENTOS CARDIOVASCULARES.

## Especialistas nacionales se reúnen en jornada cardiovascular

En el Hospital Regional de Antofagasta (HRA) se llevó a cabo la tercera versión de la Jornada de Actualización en Patología Cardiovascular, reuniendo a destacados especialistas tanto locales como nacionales.

Esta jornada tuvo como objetivo principal actualizar los conocimientos y prácticas de los profesionales de la salud, con el fin de mejorar la atención y el tratamiento

de los pacientes y usuarios del principal recinto médico de la macrozona norte del país.

El doctor José Torres, cardiólogo jefe de la Unidad Cardiovascular del HRA, subrayó la importancia de estas jornadas de actualización.

“El manejo actualizado de las patologías cardiovasculares es fundamental para proporcionar un beneficio

real a la población. Las terapias y guías se actualizan constantemente y aplicar estos nuevos conocimientos es crucial para maximizar el beneficio de nuestros pacientes”, comentó.

La jornada contó con la participación de renombrados especialistas como los doctores Dayana Stoyakovic, Héctor Holguín, Víctor Valdivia y Vinko Tomicic, así como otros expertos de diver-

sas instituciones de todo el país.

“Tenemos invitados de Temuco, del Hospital Militar de Santiago, del Hospital de Dipreca, y la Universidad Católica. Todos estos expertos nos compartieron sus conocimientos en insuficiencia cardíaca, prevención cardiovascular, y fibrilación auricular, entre otros temas”, destacó el doctor José Torres. 🔄